

#COBAEVmellenadeorgullo

2019-B

Academias

Estatales de Profesores



Las Academias Estatales de Profesores se realizan dos veces al año y se dividen en tres etapas: presencial, virtual y local; tienen como finalidad acordar los lineamientos académicos que regirán la impartición y evaluación de los programas de estudio, elevando la calidad de los procesos de enseñanza-aprendizaje bajo el Modelo Educativo para la Educación Obligatoria (MEPEO).

Las academias 2019-B se desarrollaron en sus etapas presencial y virtual del 8 al 12 de julio, mientras que la local se realizará los días 5 y 6 de agosto. Estas reuniones, señaló la maestra Zafira Heredia Torres del Plantel 01 Pueblo Viejo en representación de la comunidad docente, son una oportunidad para detectar las necesidades de los estudiantes y “ofrecer las respuestas pertinentes como parte fundamental de la mejora continua en la calidad de la educación”.